



Arrinconan a diputados por caso Godoy

• Mientras unos insisten en que la votación sea abierta, otros quieren que el voto sea secreto.

Una lluvia de llamadas ha empezado a caer sobre los diputados locales, a quienes sus dirigentes buscan *alinear* rumbo a la votación para definir si **Ernestina Godoy** es ratificada o no como fiscal de la Ciudad de México por cuatro años más.

Por el lado de los integrantes del PAN, PRD y PRI, sus partidos buscan echarles los reflectores para evitar que le den sus votos a **Godoy**, pues no quieren que la funcionaria repita en el cargo; estarán pendientes y no tolerarán traiciones.

En Morena están haciendo exactamente lo mismo, pues saben que hay legisladores de la 4T que tienen la tentación de no apoyar a **Ernestina**, pero no quieren ser descubiertos.

Es aquí donde los coordinadores en Donceles se están atorando, pues mientras unos insisten en que la votación sea abierta, y el nombre de cada diputado quede inscrito en el tablero electrónico para que todos vean el sentido de cada voto, otros quieren que sea secreto.

A mitad de semana, la lidereza de la bancada de Morena, **Martha Ávila**, aseguró que la votación será mediante tablero electrónico, y que su partido no permitirá traiciones. Incluso, garantizó un apoyo unánime de sus aliados para la ratificación.

Esta idea es apoyada por otros partidos, igual para garantizar que a nadie de la Alianza por la Ciudad de México se le vaya a ocurrir votar a favor, pues sería considerado *alta traición*.

Si alguien de Morena es descubierto llevando la contraria, su carrera en la 4T está enterrada.

Si algún opositor apoya a **Ernestina**, será vetado para cualquier candidatura de elección popular o en la administración pública de los gobiernos aliancistas. Incluso, los partidos recurrirán a sus estatutos para expulsar a los traidores.

Igual del lado morenista, si alguien es descubierto llevando la contraria, su carrera en la 4T quedará enterrada, sin contar el riesgo de que se pudiera reactivar algún expediente archivado por ahí.

El problema de que la votación sea abierta es que si el partido oficial quiere comprar entre opositores los votos que le hacen falta, los diputados traicioneros serán expuestos públicamente, algo que no estarían dispuestos a tolerar.

Si la votación fuera en urna, mediante papeletas dobladas para que nadie sepa el sentido del voto de cada legislador, le daría oportunidad al oficialismo de que los opositores que se dejen comprar no queden expuestos.

Pero, al mismo tiempo, correrían el riesgo de que los propios diputados de Morena, o algunos aliados que no simpatizan con **Godoy**, aprovecharan el anonimato para ir en contra, sin que haya sanción.

Por otro lado, hay una corriente de diputados que se inclina por la *secrecía* del voto debido a cuestiones de seguridad, pues sienten que si su decisión se hace pública, su integridad podría estar en riesgo, ya que quedarían expuestos a represalias, sobre todo desde el gobierno.

El tema es muy importante, ya que al oficialismo le faltan unos cuantos votos para lograr la mayoría calificada que se necesita para la ratificación. La votación podría coincidir con el anuncio de quién será candidato de Morena para la CDXM, lo cual complica más el tema.



CENTAVITOS...

Era sólo cuestión de tiempo para que el Instituto Electoral de la Ciudad de México recibiera la primera denuncia formal sobre el indiscriminado uso de recursos de los aspirantes de Morena a la Jefatura de Gobierno. La ciudad está realmente inundada de propaganda y ni siquiera ha iniciado legalmente la etapa de precampañas. Las banderillas a los morenistas las puso el aspirante del MC a gobernar la capital, **Salomón Chertorivsky**, y hay un cúmulo de pruebas.